

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Gencar Sosialisasi Kamtibmas dan Hibauan Preventif

Sukabumi - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

Jan 16, 2024 - 08:44



Selasa 16 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Polsek Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjarsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kp. Sukamanah. Kegiatan yang dimulai pukul

11.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memberikan himbauan preventif demi menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Sukamanah. Pertama, ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam. Himbauan ini dianggap sebagai langkah preventif untuk mengurangi risiko dampak bencana alam yang mungkin terjadi.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif untuk menghindari tindak kejahatan tersebut.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap informasi yang tidak dapat dipertanggungjawabkan diharapkan dapat menciptakan suasana yang kondusif menjelang dan selama pelaksanaan Pemilu.

Selama kegiatan berjalan, atmosfer terlihat aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap bahwa kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat akan terus ditingkatkan demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga Desa Sukamanah.